

Extrait du Revue du Mauss permanente

<http://www.journaldumauss.net>

Conférence de presse La crise de l'Université. Mort ou résurrection

- Gazette - Actualités -

Date de mise en ligne : jeudi 14 mai 2009

Revue du Mauss permanente

Conférence de presse La crise de l'Université. Mort ou résurrection

Le mercredi 20 mai de 17 h à 19 heures, à l'amphithéâtre de l'EHESS, 105 Bd. Raspail 75006 Paris,

A l'occasion de la sortie du numéro 33 de La Revue du MAUSS, La crise de l'Université. Mort ou résurrection ? , les Editions La Découverte organisent une conférence de presse, qui sera également l'occasion d'un débat autour d'un Manifeste pour refonder l'Université française ([voir le texte et les premiers signataires](#)) impulsé par ce numéro et déjà signé par diverses personnalités représentatives de la communauté universitaire.

Interviendront notamment dans cette présentation et ce débat quatre des initiateurs de ce manifeste : Olivier Beaud, Alain Caillé, Marcel Gauchet et François Vatin.

Vous y êtes cordialement invité.